

校長室からSEASON1 NO.40 R7.12.17

華道部活動

田中とき子先生のご指導の下、華道部が男子部員1名と体験で訪れた1年生女子6名で生花で作品を作っていました。顧問の養護教諭鏡原先生、大城先生も中に入り賑やかな活動後、保健室前の廊下に展示。一部を校長室に運んで置いていただきました。花の生け方や高さの揃え方、配置など同じ花でも随分と表現されるものが違ってきます。微妙な違いを感じ取ることができれば生花を見る楽しさも変わってくると思います。男子校から共学になってしばらくしてできた華道部、今後も学校に彩りを添えてください。よろしくお願ひします。



バレーボール部に川谷氏が講演 以前兵庫県PTA研修会で聞いた講演がとても良い内容で、何かのタイミングで話をお願いしたいと思っていたところ、小野先生と同じ年でライバル関係にもあったということでバレーボール部員対象に話をしていただきました。意識をどこに持っていくか、集中の仕方など基本的な話から勝つための意識の高め方や継続の方法、そして何より「A(明るく)G(元気に)T(楽しく)E(笑顔で)」を大事にすることを強調されました。トップの選手は厳しい練習なども楽しんで、喜んでしており、つらい、しんどいなどマイナスな発言やイメージは持たないという当たり前の話ですが、AGTEを継続させることで変わることもあるという内容でした。固いスプーンを曲げたり、指を伸ばしたりと実技を交えながら話をしてくれました。ありがとうございました。(私が川谷氏の高校時代に授業を教えたこともあるという縁もある中でお忙しい中、来ていただきました。プロの選手や、強豪校をたくさん抱えておられて指導されている先生でもあります。)



トップアスリートコース3年スポーツ理論発表 12月12日

日トップアスリートコース3年生の各クラス代表3組がスポーツ理論の授業で調べた内容を発表しました。自らの競技に活かせるような内容が多く、聞いていた1・2年生は今後に活かせる内容だったと思います。欲を言えば、実践した感想や具体的な数値などがあればもっとイメージしやすく、良い発表になったと思います。毎年の発表ですので、レベルを上げて、さらに自分たちの生活や後輩達の学校生活に活かせる内容に深めてほしいと思います。お疲れ様でした。



第2回入試説明会 12月14日に第2回入試説明会を開催しました。本年度最後となります。足元の悪い中、150名を超える中学生と同伴の保護者の皆様にお越しいただきました。今年は、来年度実施予定の授業料無償化により私学への関心の高さを感じた1年でした。その期待に応えられるよう、本校としても努力していく旨をお伝えし、卒業生の神港学園を選択した説明や、各教科入試問題からの入試傾向説明さらには、入試教科毎の解説をさせていただきました。各中学校では進路決定の面談等が行われていたり、終わったりしている時期で真剣なまなざしをひしひしと感じました。受験生の皆さん頑張ってください。



防災講演会・講習会 12月15日自衛隊兵庫地方協力本部の方に来ていただき、災害派遣の経験に基づく災害時の心得や災害への備えについて講演していただきました。防災対策の3要素として自助、共助、公助があり、まずは自分で備え、自らの命は自ら守ること(自助)、お互いに助け合う(共助)、公的な機関の準備や支援(公助)の大切さを話されました。その後2年生は、災害救助装備品の使い方を学びながら、担当隊員の話を聞いて実際の場面をイメージし、自衛隊の活動を知ると共に災害への心構えを確認させていただきました。隊員の皆様お忙しい中ありがとうございました。

